
 

 

Requerimento nº 201/2021 
 
 
 

Autor: Francisco de Assis da Cruz 
 
 
Ao  
Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
Sr. Guilherme de Souza Nogueira 
 
 
       O Vereador que abaixo subscreve, requer que após tramitação 
regimental, seja enviada, ao Executivo Municipal, a solicitação abaixo: 
 
- Solicita que seja exigido o uso de EPI pelos funcionários no Cemitério 
Municipal.  
 
Justificativa: 
 
O EPI já foi disponibilizado para os funcionários. 
 
 
 
Sala das Sessões “Messias Lopes” 27 de maio de 2021 
 
 
                                                             Francisco de Assis da Cruz 
          Vereador Proponente                 
 
 
 
 


